

Welcome Days 2010

Am 30. September 2010 fanden wieder die Präsentationen der Studienvertretung Biomedical Engineering im Hörsaal B und der Studienvertretung Elektrotechnik im Hörsaal G statt.

Zum einen stellten die Studienvertretungen ihre Tätigkeitsfelder vor, und zum anderen war genug Zeit um studienspezifische Fragen zu stellen. Danach traf man sich in aufgelockerter Atmosphäre im 324er bei einem Buffet. Hier konnte man sich mit seinen StudienkollegInnen unterhalten und neue Kontakte knüpfen. Vorallem aber konnte man seine StudienvertreterInnen näher kennen lernen.

Tätigkeitsfelder

Die Tätigkeiten der Studienvertretungen umfassen unter Anderem:

- Inskriptionsberatung
- MaturantInnenberatung
- Studienkommission
- Berufungskommission
- Habilitationskommission
- Erstsemestrigen-Tutorium



Buffetvorbereitungen

- Herausgabe dieser Zeitschrift
 - Kontaktstelle zwischen Studierenden und Professoren
 - Problemlösungsstelle, die immer weiterhelfen kann
- Zeit ihr Studium abschließen, sollte sich jeder geschätzte Leser auch überlegen, ob er nicht den Mut hat, selbst die äußerst erfolgreiche Arbeit seiner Studienvertretung in Zukunft weiter zu führen.

ÖH Wahl im Mai 2011

Im Mai 2011 findet bereits die nächste ÖH-Wahl statt. Dabei werden auch die StudienvertreterInnen neu gewählt. Da viele der derzeit aktiven MandatarInnen in absehbarer

Immer nur nehmen ohne selbst etwas zu geben ist einfach nicht OK!



Gespanntes Lauschen während den Präsentationen



Andreas Neuhold